

Milei se desencadena



Imagen ilustrativa tomada de [elDiarioAR.com](https://www.eldiarioar.com)

Por Pedro M. Otero Cabañas

Las ideas disruptivas del presidente argentino, Javier Milei, cobraron cuerpo una vez más este fin de semana en Madrid en una oratoria anti- socialista y de claro corte fascista formuladas durante un mitin organizado en esa capital por el ultraderechista partido español Vox.

Las diatribas de Milei tomaron dimensiones de insulto contra el actual gobierno del PSOE que encabeza Pedro Sánchez, cuya esposa resultó diana también de Milei al retomar un reciente episodio que la vincula con por un presunto delito de tráfico de influencias.

De esta forma Milei tensionó como nunca antes las relaciones diplomáticas entre los dos países al punto de que la Moncloa llamó a consultas a su embajadora en Buenos Aires.

La visita de tres días del mandatario argentino a Madrid fue un acto de comprometimiento con la ola de derecha que viene tomando nuevamente cuerpo en Europa y que se propone establecer un frente, una

alianza global, entre las ideologías más reaccionarias para enfrentar lo que califican de debilidad de muchos gobiernos ante los movimientos de izquierda.

Con ese fin, los reunidos por VOX recolocaron y convergieron posiciones con vista a los venideros comicios del Parlamento Europeo, entre el 6 y el 9 de junio.

Renombradas figuras de la derecha europea, estadounidense y latinoamericana dijeron presentes en Madrid, de forma presencial o virtual.

Algunas de las perlas que se dejaron oír fueron el primer ministro de Hungría, Viktor Orbán, la premier de Italia, Giorgia Meloni, y la diputada de la Asamblea Nacional de Francia, Marine Le Pen.

Fuera del recinto, mientras tanto, miles de personas repudiaron el Aquelarre de la derecha internacional, con consignas como Al fascismo, ni un paso más.

En Madrid, Milei, escribió otra florecida retórica de los mejores voceros del fascismo.

El diario argentino 1588 reprodujo una declaración de la Unión Cívica Radical, en la que exhorta al gobierno de Milei “a tener una política exterior madura, responsable, acorde a nuestra historia e intereses nacionales y no un mero capricho ideológico personal”.

“En menos de seis meses de gestión, --subraya-- el presidente ha generado conflictos diplomáticos, solo en Iberoamérica, con Brasil, Colombia, México, Chile, Ecuador y en las últimas horas, una vez más, con España. Todos, países que a lo largo de la historia tuvieron una fraterna relación con Argentina”

Sobran más comentarios.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/355238-milei-se-desencadena>



Radio Habana Cuba